
Мягкий знак после шипящих 
в глаголах во 2 лице 

единственного числа.



Изучите параграф 121 на странице 130



Ь после шипящих в глаголах 2 лица 
единственного числа.

УЧИШЬ +ся



 
В личных окончаниях глаголов 2 

лица единственного числа

     -ешь           - ишь

Обязательно пишется

Ь



Образуйте 2-е лицо единственного числа 
от глаголов, стоящих в скобках.

• Несу
• Дышу
• Хочу
• Брею
• Люблю
• Пройду
• Таю
• Хожу 
• Определи спряжение.

- несёшь  (1 спр.)



ПРОВЕРИМ

• Несу
• Дышу
• Хочу
• Брею
• Люблю
• Пройду
• Таю
• Хожу 
• Определи спряжение.

- несёшь  (1 спр.)
-дышишь  (2 спр., глагол - исключение)
- хочешь  (1 спр.)
- бреешь  (1 спр., глагол – исключение)

- любишь  (2 спр. )
- пройдёшь   (1 спр.)

- таешь  (1 спр.)
- ходишь  (2 спр.)



Упр.690.



Домашнее задание.

Следим за своей письменной и устной 
речью!!!


